



伊豆の国市立韮山中学校 学校だより

学校教育目標

「明日に希望を持ち今日を頑張る生徒」

重点目標

「かしこく考え やさしく接し たくましく生活する」

# 華中だより

住所:伊豆の国市韮山韮山393

電話番号: 055-949-1061

令和2年9月3日発行

第24号

## 暑さに負けず、落ち着いて、じっくり授業に集中!



2学期はコロナ禍にあっても、子供たちの笑顔や友達同士の関わり合いを楽しむ姿、真剣に問題に挑む様子などが見られています。順調に授業が行われていることにほっとしているところです。



子供たちが生き生きと授業に打ち込んでいける環境は当たり前のことでした。その当たり前のありがたさを改めて感じています。先生方も子供たちの主体性やお互いの考えを伝えたり話し合ったりする対話形式を大事にしなが、分かって、できる楽しさを実感できるような授業を工夫しています。



さて、猛暑が続く中、新型コロナウイルス感染症対策に加え、熱中症対策を考えて授業を進めていく必要があります。特に保健体育科授業は、暑さとの闘いを避けることができません。そのために、給水タイムをこまめにとったり、テントを設置して日陰で休息できるようにしたり、マスクを付ける・はずす場面を意識して活動したりと、子供たちの体調を考えながら進めています。

1学期の学習の遅れを取り戻しつつ、新学習指導要領で求められている力をしっかり付けていけるように子供たちを鍛えていきたいと思ひます。

100万トンって何の数字かな?家庭科授業です。



右は7組交流授業参加。左は国語で2字熟語を考えています。結構、難しいです!



## 2学期の抱負！～代表者の言葉～

2学期が始まりました。各学年代表の子供たちが、決意を発表しました。カメラを前に話をするのは案外、緊張するものです。三人は堂々としていて、感心しました。目標を達成できるように、努力を積み重ねてほしいと思います。

☆2学期は充実感が持てるように充実した日々を過ごしたいです。そのために、「効率的に隙間時間を活用して勉強する」と部活動で先輩方とコミュニケーションをとり、自分の技術を磨くの一つを目標にしました。一生懸命取り組んでいきます。(一年坂庭ひなたさん)

☆僕は自分を成長させる2学期にしたいと心から思っています。そのために、「勉強するときは勉強する、遊ぶときは遊ぶ」とマウスとブレーキを使いこなせるようにしたいです。そして、予測して行動する力も身につけたいです。(二年佐藤寿芳さん)

☆私は「自分の短所を長所に変える」と受験生として自主的に勉強を進めていくことを目標にするために自分から積極的に行動し、青雲祭で自分のできることをやり尽くすことを目標に取り組んでいきます。そして、いろいろな事をみんなで解決していき、後悔するところのない2学期を過ごしていきます。(三年田中優衣さん)

## 避難訓練&引き渡し訓練を実施しました！



八月二十四日(月)、2学期始業式の日、避難訓練と引き渡し訓練を行いました。もし、南海トラフ地震情報が出された場合や発生時には引き渡しを行います。中学校は地区ごとの避難場所まで教師とともにみんな向かい、そこで保護者の皆様に引き渡すことになっていきます。しっかりと各家庭で再度、確認をお願いします。

## 青雲祭体育の部「綱引き」対戦は？

青雲祭体育の部の種目関係のことが着々と進んでいます。写真は綱引きの対戦相手を決めるために、ZOOMによるLIVEくじ引きを行っている場面です。各色の代表も少し緊張しながら臨んでいました。さあ相手はどうなったか？



保護者の方からのご意見・感想  
 ( )年( )組( )  
 (生徒名 )  
 ※体罰やいじめ等教育活動の中で気になる点や心配なことについても遠慮なくお知らせください。